

Viaje Iniciático a Irlanda



EN EL CORAZÓN DE ÉIRE



2 al 10 Julio 2025

ORO+ALQUIMIA
VIAJES INICIÁTICOS

Únete a nosotros en este camino único de descubrimiento, magia y conexión

Irlanda, Éire en irlandés, o también llamada la Isla Esmeralda, es un lugar impregnado de misterio y sabiduría ancestral. Con un paisaje exuberante, repleto de **colinas verdes, bosques antiguos y aguas cristalinas**, es mucho más que un espectáculo natural: es un santuario sagrado, un refugio de sabiduría, un lugar donde lo divino y lo terrenal se entrelazan en perfecta armonía.

En cada rincón de esta tierra se encuentran las huellas de un antiguo conocimiento, transmitido por los **Druidas** y los ancianos del pueblo celta.



ORO+ALQUIMIA

VIAJES INICIÁTICOS

Viajar a Irlanda no es solo un desplazamiento físico, sino un retorno a las raíces de la humanidad, a la **conexión con las energías primordiales** que rigen el universo y con las enseñanzas místicas que han trascendido el tiempo.

La **civilización celta**, que floreció en estas tierras, vivía en total comunión con la naturaleza, por eso, sus templos eran los árboles, las rocas, las plantas... Todo era sagrado y debía ser respetado.

Los Druidas, guardianes de este conocimiento, eran los mediadores entre el mundo material y el espiritual, los sabios encargados de preservar y transmitir las antiguas enseñanzas. Su sabiduría abarcaba todos los aspectos de la vida, tanto los físicos como los espirituales, desde la sanación hasta la comprensión de las fuerzas cósmicas que mueven el universo y guían nuestro destino.



Eire, además de ser el nombre en Irlandés de la isla, es también una de las tres **diosas tutelares de la mitología celta**, junto con Banba y Fódla. Eire simboliza la tierra misma: la soberanía, la fertilidad de la isla y era vista como una figura materna y protectora, asociada con la prosperidad, la riqueza y la abundancia de la tierra.

En este viaje iniciático vamos a Conectar con el Corazón de Éire, con el Corazón de la isla, con el Corazón de la diosa celta, en un camino de apertura y deleite de los sentidos.

A través de **prácticas energéticas, caminatas conscientes y meditaciones** vamos a realizar una inmersión en la energía de la isla para despertar la enseñanza oculta que nos depara el Corazón de esta tierra.

Caminaremos por los senderos donde los Druidas meditaron y aprendieron de los elementos. Nos adentraremos en los antiguos bosques, donde se dice que el tiempo parece detenerse y los espíritus de la naturaleza aún susurran sus secretos. Visitaremos círculos de piedras, templos olvidados, fuentes sagradas, iglesias construidas en lugares de poder celta y mucho más.

Este viaje es una **experiencia transformadora**, una **inmersión en la energía** vibrante de los lugares sagrados de la Isla Esmeralda. Es una oportunidad para **reconectar** con la naturaleza, con el universo y, sobre todo, con tu propio corazón.



ITINERARIO

Día 2 de julio de 2025 | España - Dublín

Llegada al aeropuerto de Barcelona 3 horas antes de la salida del avión (consultar posible salida desde Madrid). Vuelo y llegada a Dublín.

Allí nos esperará nuestro bus para realizar un recorrido y contactar con las energías del lugar. Durante el recorrido iniciaremos ya las *explicaciones basadas en la antigua Enseñanza*.

Nos moveremos por la **ciudad de Dublín**, cuya historia se remonta hasta la época vikinga, huellas de este pasado histórico son aún visibles en las callejuelas del casco antiguo. Esta ciudad milenaria puede presumir de maravillosas catedrales e iglesias, galerías de arte, museos y edificios históricos, pero es ante todo conocida por sus espléndidas Plazas Georgianas y jardines públicos, que podremos disfrutar durante todo el recorrido.

Visitaremos la **Catedral de St. Patrick**, la cual se dice que fue construida al lado del pozo que este santo utilizó para bautizar a aquellos que quisieron adaptarse al cristianismo, y la **Iglesia de Christ Church o Catedral de la Santísima Trinidad**, siendo la más antigua de la ciudad.

Durante el recorrido empezaremos ya a **conectar con las capas históricas y energéticas de esta ciudad**.

Reunión de bienvenida del viaje iniciático.

Cena y Alojamiento.



Día 3 de julio de 2025 | Dublín - Colina de Tara - Loughcrew Cairns - Belfast

Desayuno. En el día de hoy visitaremos La Colina de Tara y Loughcrew Cairns.

Durante el recorrido realizaremos prácticas energéticas conectando con los lugares y activando nuestro proceso de exploración interna para sacar a la luz, aquello que necesita ser reconocido para sanar.

La **Colina de Tara** es el área natural más sagrada de Irlanda y ocupa un lugar primordial en el corazón de la historia, la leyenda y el folclore. La importancia histórica y espiritual de Tara radica por un lado, en que es considerada la antigua sede de los reyes de Irlanda, donde eran reconocidos por la Piedra del Destino, y por otro la historia pre-celta en la que se sitúa a esta colina como el centro de los Tuatha Dé Danann, antiguos dioses irlandeses que gobernaron durante un tiempo en estas tierras. Caminaremos por el **Montículo de los Rehenes**, con sus alineaciones astronómicas, y sentiremos todo el poder del lugar.

Más tarde nos desplazaremos a **Loughcrew**, considerada una de las cuatro tumbas de corredor más importantes en Irlanda y un Monumento Nacional protegido. Se encuentran sobre cuatro cumbres de gran antigüedad y datan del año 3000 a.C. Allí conoceremos la leyenda de cómo se creó este lugar y *conectaremos con su energía.*

Después de vivir esta experiencia continuaremos hacia Belfast.

Reunión del grupo en base a los horarios.

Cena y alojamiento.



Día 4 de julio de 2025

Belfast - Condado Derry

Desayuno. Por la mañana realizaremos un tour panorámico de la **ciudad de Belfast**.

En la Edad Media se desarrolló un pequeño pueblo en torno al fuerte y a principios del siglo XVII los habitantes fueron expulsados para que se asentaran los protestantes escoceses e ingleses que había enviado la Corona Inglesa con el fin de repoblar la región. El tour incluye el **Albert Memorial Clocktower**, el reloj que recibió su nombre del marido de la reina Victoria. También pasaremos por el **Grand Opera House**, seguiremos por el barrio de la Universidad “**Queens University**” y los **Jardines Botánicos**.



Nuestra siguiente parada será **Cushendun**, en Irlanda del Norte. Destaca por su encanto costero y su historia ligada a la mitología irlandesa.

Su paisaje ha inspirado obras literarias y poesía, y las formaciones rocosas revelan una conexión espiritual con la naturaleza.

Además, la presencia de antiguos lugares de culto y la tranquilidad del entorno hacen de Cushendun un lugar propicio para la contemplación y la conexión con la historia y la belleza natural. ***Podremos contemplar sus cuevas, pasear por la playa y conectar con los elementos a través de una bella práctica energética.***

Continuaremos hacia el condado de Derry.

Alojamiento y cena en Derry, Letterkenny o alrededores.

Reunión del grupo en base al horario de llegada.

Día 5 de julio de 2025 | Condado Derry Lagos de Fermanagh - Isla Boa Condado Sligo

Desayuno. Hoy disfrutaremos de la magia del agua y exploraremos los impresionantes **Lagos de Fermanagh**, impregnándonos de la serenidad que emanan y realizando una bonita **conexión energética**.

Visitaremos la **Isla Boa**, donde encontraremos la **estatua de dos caras de Jano**, el dios de las puertas. Conectaremos con su símbolo y mensaje, con su energía... y después concluiremos explorando el asentamiento monástico de **Devenish**.

Descubriremos la rica historia de este sitio, que incluye una torre redonda y una iglesia medieval. La atmósfera tranquila del lugar nos brindará la oportunidad de reflexionar y absorber la belleza del entorno, para poder realizar nuestro ejercicio de auto-observación.

Reunión del grupo en base al horario de llegada.

Alojamiento y cena en el condado de Sligo o alrededores.



ORO+ALQUIMIA
VIAJES INICIÁTICOS

Día 6 de julio de 2025

Condado Sligo - Kylemore - Galway

Desayuno. Por la mañana, visitaremos **Kylemore Abbey** y su jardín amurallado victoriano.

Construida originalmente como castillo en 1867, la abadía de Kylemore y las montañas y lagos que la rodean están cargados de historia, magia y leyendas. Es un lugar que nos ayudará a conectar con posibles memorias y Herencias basadas en la muerte, el amor, el desamor... Se dice que cada siete años se puede ver emergiendo del lago de la abadía un caballo blanco que desaparece trotando entre la niebla. Hablaremos de la simbólica de esta tradición local, conoceremos la historia del lugar y visitaremos su iglesia, la cual posee unas proporciones sumamente elegantes, con características exclusivamente femeninas, como los personajes que aparecen en las hermosas vidrieras de colores. Todo este entorno nos ayudará a poder desvelar ciertas heridas del Corazón que podamos llevar como equipaje álmico.



Después nos pondremos de camino a **Galway** y disfrutaremos de los increíbles paisajes que nos brinda Connemara.

Llegada a Galway y recorrido por la ciudad. Recorreremos las calles de la ciudad de las tribus, una de las más populares y animadas ciudades de Irlanda. Desde siglos, la vieja área de Claddagh con las calles peatonales de los pubs y restaurantes y el paseo frente al mar de Salthill, tiene mucho que ofrecer a los visitantes.

Nos adentraremos en la energía de la Catedral de Galway, también conocida como la **Catedral de la Asunción de la Virgen María y San Nicolás**, un lugar de profundo significado espiritual. Aquí hablaremos de la adecuación del antiguo culto celta y pre-celta al catolicismo, y sentiremos las energías de Eire camufladas entre la devoción a la Virgen María.

La arquitectura de esta catedral y sus detalles artísticos reflejan la devoción y la historia religiosa. Como centro de la diócesis, desempeña un papel vital en la vida espiritual de la comunidad, ofreciendo un refugio para la reflexión, la conexión con lo divino y la expresión de la fe católica.

Reunión de grupo según horario de llegada.

Cena y Alojamiento en Galway.

Día 7 de julio de 2025 | Galway - Burren - Acantilados de Moher - Limerick

Desayuno en el hotel. Nuestro tour nos lleva a la **región del Burren**. Allí conectaremos con la energía y el mensaje del **Dolmen de Poulnabrone** que está entre los monumentos más famosos del lugar. Este monumento fue el centro de ceremonias y rituales durante la Edad de Bronce, y hasta bien entrado el periodo celta, así que es guardián del conocimiento que allí se expresó. **Activaremos su conocimiento y escucharemos qué nos desvela de nuestro camino interior.**

El dolmen se encuentra a un paseo de distancia de la carretera, aproximadamente a unos 100 metros, y está a 1 km al norte de Caherconnell.



Seguiremos con la visita de los **Acantilados de Moher**, uno de los lugares más espectaculares de Irlanda. Se alzan a una altura de 214 metros sobre el nivel del suelo en su punto más álgido y tienen 8 km de largo. Son las estructuras rocosas naturales más antiguas de Irlanda, ubicando el periodo de su formación hace 300 millones de años.

Según la tradición irlandesa, los acantilados son habitados por seres mágicos y criaturas mitológicas que protegen las tierras de los invasores. Leyendas de sirenas, gigantes y héroes valientes se entrelazan con la historia de estos acantilados, añadiendo una dimensión mística y cautivadora a su ya impresionante paisaje.

Conectaremos con la fuerza de los elementos y el mensaje que Eire guarda en ese lugar.



ORO+ALQUIMIA

VIAJES INICIÁTICOS

Después nos dirigiremos a la ciudad que nos acogerá esta noche, y realizaremos un tour panorámico antes de ir a nuestro hotel. **Limerick** es una importante ciudad de la República de Irlanda, situada en la provincia de Munster, en el sur del país. En su compacto casco antiguo destacan la catedral medieval de Santa María y la plaza de San Juan, que está rodeada de casas adosadas georgianas. A orillas del río Shannon, el castillo del Rey Juan, que data del siglo XIII, es uno de los lugares más conocidos de la ciudad.

Alojamiento y cena en Limerick.

Reunión de grupo en base al horario de llegada.



Día 8 de julio de 2025

Limerick - Kerry - Killarney - Limerick

Desayuno en el hotel. Y después nos dirigiremos hacia **Kerry**.

Allí realizaremos la ruta de la **Península de Dingle**, una zona alejada de todo, completamente natural, y repleta de misteriosos monumentos paleocristianos. ¿Cuál es el motivo de construir esos monumentos en un lugar tan remoto? Lo sentiremos al llegar allí.

Visitaremos **Gallarus Oratory**, un oratorio de piedra seca que data del siglo IX. Su diseño arquitectónico es simple pero notable, construido en forma de nave de barco invertida. La estructura, sin mortero, es una de las iglesias paleocristianas mejor conservadas de toda Irlanda. Gallarus Oratory es un destacado ejemplo de arquitectura cristiana celta y ha resistido a la prueba del tiempo, sirviendo como un sitio histórico que atrae a visitantes interesados en la historia y la espiritualidad de Irlanda. El folclore popular dice que es un lugar de purificación del Alma. **Conectaremos con su poder de limpieza.**

Seguidamente visitaremos la **Iglesia de Kilmakedar**, construida en el siglo XII y la cual forma parte de un conjunto monástico de la Alta Edad Media. Esta iglesia de estilo románico fue un enclave muy importante de la ruta de peregrinación llamada Cosán na Naomb (El Camino de los Santos). Allí encontraremos su famosa cruz celta, un antiguo oratorio y un reloj de sol que demuestra la importancia de este lugar dentro de la ruta de peregrinación.

Después continuaremos hacia el **Parque Nacional de Killarney**, donde nos adentraremos en unos jardines famosos por su belleza paisajística, los **Jardines de Muckroos**.

Los jardines incluyen áreas temáticas como el Jardín del Sol, el Jardín Japonés y el Jardín de las Palmeras. Con senderos serpenteantes, coloridas plantaciones y una variada flora, los Jardines de Muckroos ofrecen un entorno tranquilo para pasear, reflexionar, meditar y disfrutar de la naturaleza. Las vistas del lago y las montañas circundantes añaden un toque pintoresco a esta joya paisajística en el suroeste de Irlanda. Regresaremos a nuestro alojamiento en Limerick.

Reunión del grupo en base a la hora de llegada.

Alojamiento y cena en Limerick o Condado de Clare.

Día 9 de julio de 2025 | Limerick - Dublín

Desayuno en el hotel. Salida hacia **Dublín** y nos desplazaremos hasta el **parque de Phoenix** para ver, entre otros atractivos, el “**Altar de los Druidas**”.

Este parque nos ofrece un resumen de todo lo visitado durante el viaje: cristianismo, cultura celta, paisajismo, naturaleza, reflexión...

Más tarde recorreremos **Temple Bar**, donde tendremos tiempo libre para visitar una de las zonas más famosas de Dublin. Allí podremos callejear y vivir el ambiente de sus pubs, las tiendas esotéricas, de cristales...

Reunión de grupo y cierre energético del viaje iniciático.

Alojamiento y cena en Dublín.

Día 10 de julio de 2025 | Dublín - España

Desayuno en el hotel. A la hora acordada traslado al aeropuerto de Dublín y vuelta a la ciudad de origen.

Fin del viaje iniciático.





El viaje incluye:

- **Prácticas energéticas y conocimiento iniciático durante el recorrido guiado por Rubén Escartín**
- **Reuniones grupales** privadas durante el viaje iniciático para acompañar el proceso del grupo
- **Dossier pedagógico** del curso-viaje.
- **Reunión informativa** para los inscritos previa al viaje (a través de Zoom).
- Audios y videos de **práctica energética** para empezar a practicar antes del viaje.
- **Obsequio** de Viajes Iniciáticos ORO Alquimia.
- Grupo de WhatsApp privado para la organización del viaje.
- **Vuelos internacionales** con salida desde Barcelona en línea regular (maleta facturada hasta 20 kg.). Consultar salida desde Madrid.
- Servicio de **autobús privado** para realizar el programa y **traslados** aeropuerto – hotel – aeropuerto, con asistencia
- Guía acompañante de habla hispana durante el recorrido.
- Estancia de **8 noches** en régimen de **alojamiento y desayuno** en habitación doble. Incluye tasas de alojamiento.
- **8 cenas** en hoteles o restaurantes (bebidas no incluidas).
- Visita con guía local para visita panorámica de la ciudad de Dublín.
- Auriculares durante el programa.
- **Seguro** básico de viaje obligatorio.
- **Entradas** a todos los lugares descritos en el programa:
 - Catedral St. Patricks.
 - Catedral Christ Church.
 - Hill of Tara.
 - Loughcrew Cairns.
 - Kylemore Abbey & Walled Gardens – Visita estándar.
 - Catedral de Galway.
 - Acantilados de Moher.
 - Gallarus Oratory.
 - Jardines de Muckross House.





El viaje no incluye:

- Seguro ampliado de asistencia y cancelación.
- Servicios de manutención no especificados en la cotización, almuerzos.
- Servicios extra en el hotel: lavandería, minibar, etc.
- Maleteros y propinas.
- Ningún servicio no especificado en el apartado “el precio incluye”.

Inversión:

- El precio del viaje iniciático en habitación doble es de **3.465€**, dividido en **dos o tres pagos** a elección del cliente.
- **Descuento de 200€** para **parejas que convivan** en la misma vivienda.
- Suplemento habitación individual: **459€**.

Observaciones:

- Para las personas que se inscriban de manera individual y quieran compartir habitación, se les irá asignando compañer@ del mismo género en la medida que se vayan realizando las inscripciones. En el caso de no poder completar la habitación por falta de compañer@, esa persona deberá hacerse cargo del suplemento individual. Desde la organización cuidamos con mucho mimo este proceso de asignación de habitaciones, y lo gestionamos con la máxima antelación posible para intentar que no haya sorpresas y todo se desarrolle en la máxima armonía y comodidad para nuestros clientes.





Inscripción

- Para formalizar la inscripción se deberán ingresar **1.110€ en concepto de reserva** de vuelos y hoteles.
- Se puede **dividir el pago** del viaje **hasta en tres veces** (incluyendo la reserva) para facilidad del cliente.
- El viaje quedará abonado por completo **antes del 30 de mayo** de 2025.
- En el momento de la inscripción se enviará una **fotocopia del pasaporte** (debe tener vigencia de 6 meses a contar desde la fecha de finalización del viaje).

Importante

- En el momento de la inscripción se deberá informar por escrito (e-mail) a la organización (ORO Alquimia) sobre cualquier peculiaridad respecto la salud del viajero que se deba tener en cuenta para el viaje (alergias, intolerancias...).
- La organización se reserva el derecho de modificar el orden del itinerario según las necesidades del grupo y siempre para garantizar que los objetivos del viaje sean satisfechos.

Más información y reservas

✉ viajes@oroalquimia.com

☎ **+34 665 944 414** (WhatsApp y Telegram)

🌐 www.viajesiniciaticosoroalquimia.com